



PÉREZ GARIBAY, FUERA DE LA ENCUESTA PARA JALISCO

Por Redacción / *El Independiente*

A pesar de la fama que tiene por ser el papá del piloto mexicano de Fórmula 1, Sergio Checo Pérez, Antonio Pérez Garibay quedó fuera de la encuesta para elegir al candidato de Morena para la gubernatura de Jalisco.

Los elegidos para participar en el sondeo son Clara Cárdenas, directora de programas sociales a nivel distrital en la entidad; Carlos Lomelí, regidor de Guadalajara y presidente del

Consejo de Morena en la entidad; el expanista José María Martínez, quien es coordinador de Morena en el Congreso Local y Flor Elizabeth Michel, hija de Luis Alberto Michel Rodríguez, presidente municipal de Puerto Vallarta.

Pérez Garibay anunció el pasado 26 de septiembre que buscaría convertirse en coordinador de los comités de defensa de la Cuarta Transformación en Jalisco, por lo que inscribió para tomar parte del proceso interno que definiría quién sería el abanderado en las elecciones de 2024.

